

小田野中央公園まちづくりの会第3回総会が開催されました

「小田野中央公園まちづくりの会第3回総会」が平成22年5月14日に恩方市民センターで開催されました。東京都八王子福祉園園長、八王子市公園課課長ら約80名の参加者のもと、平成21年度活動・会計報告の承認、平成22年度事業計画などについて話し合いました。

平成21年度の地域活力づくり活動では、「第3回さくら祭り」、「秋のワークショップ」を実施し、「夏祭り盆踊り大会」、「地域ふれあいスポーツ大会」などを共催しました。環境保全活動では、大勢の会員の協力のもと草刈りや樹木の剪定、花の植栽などを計画的に実施しました。また、公園整備の資機材として倉庫、イベントに必要な電源装置を購入しました。また、陣馬街道にはバス停「小田野中央公園」が出来て、バス停から2~3分で公園まで行けるようになりました。

今年も、事業計画に基づき、**地域活力づくり活動 防犯、防災活動 青少年育成活動 環境保全活動**に積極的に取り組んでいきます。

現在、駐車場の利用について新しい取り組みを行っています。昨年までは、イベント時のみ開放していましたが、今年は常時開放を試行しています。出入口は施錠せず、初めに来た人がロープを外して入場し、最後に出る人がロープをかけておくという管理方法を試しています。駐車可能台数は少ないですが、どうぞご利用ください。

「まちづくりの会」は、小田野中央公園を拠点として、地域住民が「自分達の地域は自分達の力で住みよいまちに築き上げていこう」という自主的な意思に基づき、地域文化の向上と明るく安全で住みよいまちづくりをめざし、八王子市と協働して活動しています。今年も多くの子供たちの明るい声のとびかい、散歩やスポーツなどで気持ちよく利用される公園を拠点にして、まちづくりを進めていきましょう。

会員は随時募集しています。

【小田野中央公園まちづくりの会 会長 船引孝昭】



昨年の秋のワークショップで作成した手作り樹名板



さくらまつりの輪投げ遊び。恩方中学校の生徒さんがお手伝いしてくれました。



さくらまつりでは綿あめ、餅つきなど、地域の方々のパワーが祭りを盛り上げてくれました。



さくらまつりのにぎわい。今年も参加者が千人を超えました。

お知らせ9月26日(日)に【第2回秋のワークショップ】が開催されます。